

Préface

La présente publication, qui portait auparavant le nom de « Recueil de graphiques », constitue un retour à une présentation « strictement graphique ». Elle donne un instantané graphique du circuit agroalimentaire canadien et un aperçu succinct du rôle que joue le Canada dans le monde. Elle se veut essentiellement un document de base facile à utiliser autant pour les cadres supérieurs que pour les analystes du Ministère qui ont des besoins plus spécialisés. La nécessité d' étoffer les graphiques et diagrammes avec des textes qualitatifs ou explicatifs n'a certes pas diminué, mais la production d'un « dossier complet » (graphiques et diagrammes accompagnés de commentaires succincts ou d'un texte descriptif) pour un client bien précis exigera, au besoin, un travail supplémentaire de « particularisation ».

La présentation graphique nous permet d'allonger le document et d'élargir l'éventail des sujets traités. Les parties « traditionnelles » du document renferment maintenant davantage de données provinciales ou régionales détaillées. En outre, le document s'est enrichi de trois nouvelles parties : la première donne un aperçu de la structure et de la performance du secteur de la vente au détail des aliments et de la restauration, la deuxième établit une comparaison entre le circuit agroalimentaire canadien et celui d'un certain nombre d'autres pays et la troisième donne une vue d'ensemble des indicateurs environnementaux du circuit agroalimentaire canadien. Ces nouvelles parties ont actuellement un contenu quelque peu préliminaire et elles seront enrichies dans les versions ultérieures du *Portrait du circuit agroalimentaire canadien*.

L'autre nouvelle caractéristique de la présente publication est sa présentation rafraîchie. Parmi les nombreux changements qui lui ont été apportés, citons la nouvelle apparence des pages et une meilleure identification des parties. En outre, il sera possible de consulter ce document sur l'Intranet en visitant la page d'accueil de la DAES. La version de la présente publication qui figurera sur l'Intranet sera simplement la copie électronique du document sur support papier; toutefois, on prévoit qu'à l'avenir la forme et la présentation de la version Intranet évolueront et donneront un produit qui tirera pleinement avantage de la technologie Web et permettra aux utilisateurs d'être réellement interactifs avec l'information.